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【一問一答方式】 
 中 村 隆 征 議員 

 
 
 
１ シティプロモーションを推進するための２つの題材の活用について 
（１）住みよさランキング本年度１３位の実績について 
（２）天王森古墳をはじめ本市に数多く点在する史跡から出土した埋蔵物の今後

の取扱いと展開について 
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【一問一答方式】 
 堀 本 浩 司 議員 

 
 
 
１ 公共施設の今後の展望について 
（１）笠戸島ハイツ跡地利用について 

① 今後の利用方法について 
② 県内一のドッグランの設置について 

（２）温水プールについて 
① 今後の方向性について 
② 維持管理費の現状について 
③ 大会のできるスケートボード場の設置について 
④ 大会のできる総合武道館の設置について 
⑤ ＰＦＩ及びＰＰＰの導入について 

 
 
 
２ 投票率向上の取組について 
（１）現状の取組について 

（２）今後の取組について 
① 商業施設等への期日前投票所の設置について 
② 移動期日前投票所（車）導入について 
③ その他どのような取組を考えているか 

（３）主権者教育の実施について 

 
 
 
３ 天王森古墳大刀形埴輪について 
（１）今後の活用方法について 
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【一問一答方式】 
 山 根 栄 子 議員 

 
 
 
１ 令和４年４月の市議会議員選挙を終えての評価と、投票率向上のための今後

の取組について 
（１）選挙管理委員会での総括について 
（２）項目別（年齢別、投票区別）の投票率について 
（３）新たに実施された選挙公報の費用対効果と今後の課題について 
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【一問一答方式】 
 浅 本 輝 明 議員 

 
 
 
１ 地域担当職員制度の進捗状況と今後の課題について 
（１）過去１年間の総括と成果について 
（２）笠戸島地区での課題の担当部署への引継状況について 

① 情報通信環境の現状と整備について 
② 県道笠戸島線のバス停留所の変更について 
③ 市街化調整区域の指定解除について 

 
 
 
２ 不登校児童生徒の現状と支援状況について 
（１）教育支援について 
（２）令和３年度事務事業評価報告書の意見への対応について 
（３）希望の星ラウンジの環境整備について     
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【一問一答方式】 
 田 上 茂 好 議員 

 
 
 
１ 中学校の運動部活動等の地域移行について 
（１）なぜ地域移行なのかについて 
（２）部活動の現状と課題、改善策について 
（３）休日の運動部活動の地域移行について 
（４）教員の業務負担軽減について 

 
 
 
２ 一般廃棄物（ごみ）処理行政について 
（１）「２０５０年カーボンニュートラル」の考え方について 
（２）下松市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び実施計画について 
（３）計画達成のための施策について 
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【一問一答方式】 
 守 田 文 美 議員 

 
 
 
１ 小中学生を取り巻く諸問題について 
（１）公集児童の家の受入れ制限に係る今後の対応について 
（２）学校プールの必要性と見直しについて 
（３）家庭訪問の必要性と見直しについて 
（４）子どもの発達段階に応じた性犯罪・性暴力対策の強化について 
（５）ランドセルに関する取決めと見直しについて 
（６）ジェンダーレス制服や持ち物について 
  ① 末武中学校の新しい制服について 
  ② 水着について 
  ③ 通学帽について 
（７）校則の見直しについて 

 
 
 
２ 野犬対策の現状と今後について 
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【一問一答方式】 
 中 谷 司 朗 議員 

 
 
 
１ 水道事業会計の今後の見通しについて 
（１）水道料金の見直しも視野に入れた、財政計画の見直しは、避けて通れない

のではないか。 

 
 
 
２ 市有財産の売却促進と利活用について 
（１）普通財産の貸付用地の売却を促進し、資産の縮減と財源確保を進めるべき

ではないか。 
（２）市有財産の使用料徴収基準は低すぎるのではないか。 
（３）行政財産の中にも行政目的を終え、新たな利活用や売却等見込めるものが

あるのではないか。（大海町水源地、記念の杜、児童福祉センター、中央保育

園） 
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【一問一答方式】 
 柳 瀬 秀 明 議員 

 
 
 
１ 子ども医療費助成制度拡充のための財源確保について 
（１）ふるさと納税の推進について 
（２）ネーミングライツ対象施設の拡充について 
（３）広告媒体の拡充について 
（４）その他恒久的財源の確保について 

 
 
 
２ 認知症対策について 
（１）予防と早期発見の取組について 
（２）無料簡易テストの導入について 
（３）見守りシールの導入について 

 
 
 
３ ストーマ装具の廃棄処理方法変更の周知について 

 
 
 
４ 吃音のある子どもへの学校での対応について 
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【一問一答方式】 
 渡 辺 敏 之 議員 

 
 
 
１ 出土文化財の保存と活用について 
（１）「歴史の語り部」は、いつでも市民が目にすることができる保存・管理を 

 
 
 
２ 温水プールの早期改修と躯体の劣化の原因について 
（１）曖昧にしてはならない躯体劣化の原因 
（２）改修に要する財源の捻出について 

 
 
 
３ 御屋敷山に代わる新斎場で、使用料を求める根拠について 
（１）火葬の目的について 
（２）現斎場では徴収していないのに、新斎場では徴収する理由 
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【一問一答方式】 
 斉 藤 マリ子 議員 

 
 
 
１ 教育問題について 
（１）いじめ問題について 
  ① 小中学校におけるいじめの現状とその原因、課題について 
  ② 生活アンケートの内容について 
  ③ いじめている子どものサポートについて 
  ④ 啓発動画について 
（２）心のワクチン運動について 
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【一問一答方式】 
 森  良 介 議員 

 
 
 
１ 情報通信環境の整備推進について 
（１）インターネット環境の現状と整備について 
  ① 光ファイバ整備率について 
  ② 光ファイバ未整備地域での公共施設インターネット環境について 
  ③ 今後の整備計画について 
（２）公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の現状と整備について 
  ① 公共施設でのＷｉ－Ｆｉ環境について 
  ② 災害時避難所となる施設でのＷｉ－Ｆｉ環境について 
  ③ 今後の整備計画について 

 
 
 
２ ＧＩＧＡスクール構想に伴うインターネット環境の整備について 
（１）学校の通信機器の利活用の増加で十分な通信速度の確保ができているの 

か。 
（２）インターネット環境が整備されていない家庭への対応について 

 
 
 
３ 高齢者等世帯に対するごみ出し支援について 
（１）これまでの取組について 
（２）今後の取組について 
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【一問一答方式】 
 木 原 愛 子 議員 

 
 
 
１ 指定避難所のフリーＷｉ－Ｆｉの整備について 

 
 
 
２ 市民への情報発信手段の多元化について 

 
 
 
３ コロナ禍における救命救急の対応状況について 

 
 
 
４ 特別支援教育の状況と今後について 
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【一問一答方式】 
 三 浦 徹 也 議員 

 
 
 
１ コロナ禍における子どもの体力低下について 
（１）スポーツ庁が公表した結果をどのように受け止めているか。 
（２）これまでの取組の評価と今後の取組について 

 
 
 
２ 中学校における部活動の地域移行について 
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【一問一答方式】 
 磯 部 孝 義 議員 

 
 
 
１ 「想定外を想定」自然災害への対応について 
（１）ここ数年の防災・減災の取組の成果と課題について 
  ① ハザードマップや防災ガイドブック改訂のポイント、周知活用状況に 

ついて 
  ② 情報の発信・伝達、訓練等について 
  ③ 避難行動・避難所運営について 
  ④ 平成３０年７月豪雨災害の検証課題の対応状況について 
（２）流域治水プロジェクトの取組状況について 
  ① 氾濫をできるだけ防ぐ・減らすための対策について 
  ② 被害対象を減少させるための対策について 
  ③ 被害の軽減等のための対策について 

 
 
 
２ 「安全安心の確保」道路環境の整備について 
（１）道路標示が薄くなっていることについて 
  ① 市の認識について 
  ② 道路標示の管理の分担と整備の考え方について 
（２）これまでの安全安心な道路環境の取組の成果と課題について 
  ① ゾーン３０やあんしん歩行エリア指定の成果と課題について 
  ② 高校などからの道路環境等の改善要望の収集及び対応状況について 

 


